



Modul Ajar PAI SD Terbaru Tahun 2022, Kurikulum Merdeka

Keterangan

Modul Ajar PAI SD Terbaru Tahun 2022, Kurikulum Merdeka, mata pelajaran PAI (Pendidikan Agama Islam) Sekolah Dasar bisa Anda download secara gratis pada tautan tigapuluh dibawah ini.

Seperti yang kita ketahui bersama bahwa Kurikulum Merdeka merupakan kurikulum terbaru tahun 2022 dengan pembelajaran intrakurikuler dengan beragam konten menarik.

Dalam hal ini peserta didik akan memiliki ruang waktu lebih untuk memahami, mendalami maupun menguatkan konsep kompetensi itu sendiri

Baca juga: [Kunci Jawaban Post Test Modul 4 Hukuman vs Konsekuensi vs Restitusi](#)

Saat proses pembelajaran berlangsung, seorang guru akan lebih terbuka dan leluasa dalam memilih perangkat ajar, namun harus sejalan atau sesuai dengan minat dan belajar siswa-siswi.

Modul Ajar PAI SD Terbaru Tahun 2022, Kurikulum Merdeka

Pada Kurikulum Merdeka terbaru ini seorang pendidik terlebih guru PAI harus memiliki proyek dalam menguatkan pencapaian Profil Pelajar Pancasila.

Kurikulum Merdeka tahun 2022, terdapat proyek untuk menguatkan pencapaian profil pelajar Pancasila lalu dikembangkan berdasarkan tema tertentu yang sudah ditetapkan oleh pemerintah.

Baca juga: [Kunci Jawaban Post Test Modul 3, 5 Posisi Kontrol Guru Kurikulum Merdeka](#)

Adapun maksud dan tujuan dari proyek ini sendiri yakni untuk mencapai target capaian pembelajaran tertentu, sehingga tidak terikat terhadap konten atau mata pelajaran.

Selain itu perlu ibu dan bapak guru ketahui bersama bahwa Kurikulum Merdeka merupakan salah satu opsi terbaik atau pilihan bagi sekolah sesuai dengan kesiapan masing-masing lembaga pendidikan.

Keluarnya Modul Ajar PAI SD Terbaru Tahun 2022, mengacu pada hasil kebijakan yang diterbitkan

oleh Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi (Kemendikbudristek) Bapak Nadiem Makariem pada beberapa bulan lalu tepat bulan (Februari).

Baca juga: [Kunci Jawaban Post Test Modul 2 Restitusi, Kurikulum Merdeka](#)

Proses kegiatan belajar mengajar sengaja dirancang agar lebih efisien dan fleksibel dengan penerapan beberapa opsi.

Modul Ajar PAI SD Terbaru Tahun 2022, Kurikulum Merdeka Terbaru

Diantara opsi tersebut beberapa diantaranya adalah sebagai berikut:

1. Lembaga atau sekolah diberi kebebasan menentukan kurikulum dalam artian sesuai dengan kesiapan sekolah itu sendiri.

Sekolah juga diperbolehkan menggunakan kurikulum 2013 jika dirasa Kurikulum Merdeka belum sesuai atau belum siap melaksanakan, sembari mempelajari perubahan hingga nantinya juga akan beralih menggunakan kurikulum merdeka.

Baca juga: [Kunci Jawaban Post Test Modul 1 Bolehkah Memaksa, Kurikulum Merdeka](#)

2. Kemendikbudristek, Nadim Makariem juga menghimbau apabila ingin melakukan transformasi namun belum siap dengan perubahan besar, maka diperkenankan memilih kurikulum darurat atau kurikulum sesuai kondisi sekolah.

3. Diharapkan sekolah siap dengan perubahan dan menggunakan kurikulum merdeka.

Modul Ajar PAI SD Terbaru Tahun 2022, Kurikulum Merdeka adalah perencanaan pembelajaran menggunakan konsep berbasis proyek (project-based learning) dan disusun sesuai fase.

Peserta didik pada tahap perkembangan mempertimbangkan tema, topik proyek, serta berbasis perkembangan jangka panjang.

Baca juga: [Kunci Jawaban Post Test Modul 7 Evaluasi Proyek Kurikulum Merdeka](#)

Untuk itu, Modul Ajar PAI SD Terbaru Tahun 2022, Kurikulum Merdeka proyek pengembangannya berdasarkan dimensi, elemen, dan subelemen Profil Pelajar Pancasila.

Bagi ibu dan bapak guru PAI, silahkan download Modul Ajar PAI SD Terbaru Tahun 2022, Kurikulum Merdeka pada tautan di bawah ini.

Download Modul Ajar PAI SD Terbaru Tahun 2022, Kurikulum Merdeka ke 1 [DISINI](#)

Download Modul Ajar PAI SD Terbaru Tahun 2022, Kurikulum Merdeka ke 2 [DISINI](#)

Semoga Modul Ajar PAI SD Terbaru Tahun 2022, Kurikulum Merdeka ini bermanfaat bagi kita semua terlebih untuk para guru Pendidikan Agama Islam di seluruh Indonesia.

Kategori

1. PENDIDIKAN

Tags

1. Guru PAI
2. Kurikulum Merdeka
3. Modul Ajar PAI SD Terbaru
4. Modul Ajar PAI SD Terbaru Tahun 2022
5. Modul PAI

Tanggal Dibuat

30 Juli 2022

Penulis

pakguru2022

default watermark